

Evo Morales appelle son peuple à montrer son patriotisme



La Paz, 2 mai, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a appelé son peuple à montrer son patriotisme lors de la phase orale des plaidoyers de la demande maritime contre le Chili, qui commencera ce lundi à la Haye.

Evo Morales a signalé que les jours prochains seront importants pour l'avenir de son pays. C'est pourquoi, il a demandé d'utiliser des drapeaux dans les institutions pour soutenir symboliquement les représentants boliviens auprès de la Cour Internationale de Justice.

Le dirigeant bolivien a également indiqué que la délégation nationale luttera pour le droit juste et légitime du peuple à partager les côtes de l'Océan Pacifique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54666-evo-morales-appelle-son-peuple-a-montrer-son-patriotisme>



Radio Habana Cuba